



30.11.2024

Protokoll zur Elternratssitzung

Vom 14. November 2024

Tagesordnung:

- Berichte Teil 1 (jeweils, sofern es aktuell etwas zu berichten gibt):
 - > der Schulleitung
 - der GBS-Leitung
- Berichte Teil 2 (jeweils, sofern es aktuell etwas zu berichten gibt):
 - aus dem Kreiselternrat, Schulverein und der Baugruppe
- Teil 3 Sonstiges
 - Zebrastreife Schnelsen-Deckel
 - Gewalt an Schulen
 - > Chor

Der Elternratsvorsitzende begrüßt alle Anwesenheiten. Es waren sowohl Vertreter der Schul- und GBS-Leitung, als auch des Schulvereins, Elternrates als auch der Elternschaft anwesend.

Bericht der Schulleitung – Herr Reich, Frau Eiken

- Erfolgreicher Start in das Schuljahr 2024/2025
- Bisherige Aktivitäten
 - Schulfest
 - WIR-Tag
 - Mathe-Olympiade
 - Turncup
 - Laternenlaufen der 1. Klassen
 - Elternrat und Schulverein haben sich neu zusammengefunden und sind vollständig besetzt

> IT

- Homepage wird erneuert
- Instagram seit Anfang November, dient der Erinnerung. Inhalte unterscheiden sich nicht von der Homepage
- W-LAN auf einem guten Stand
- IPads für die vierten Klassen
- Studentische Hilfskräfte unterstützen

Leitfaden: Kluger Medieneinsatz

Personal

- Änderung Klassenleitung VSK-B
- zwei neue Referendare

Bautätigkeit

- In den Herbstferien gab es umfangreiche Erdarbeiten (Elektroanlagen)
- Sanierungen im Altbau gehen voran
- Haus Nr. 3 im Frühjahr (spätestens Mai) verfügbar
- Ziel in diesem Jahr ist die Schließung des Daches der Mensa, Inbetriebnahme ab Schuljahr 2025/2026
- Umsetzung Möblierung Haus Nr. 7 steht an, Ausführungsplanung wird dem Elternrat zeitnah vorgestellt
- Alter Werkraum im 2. OG Haus 1 wird zu einem multifunktionalen Makerspace umgestaltet
- Haus Nr. 2 wird in diesem Schuljahr aus dem Betrieb genommen, hiervon sind 5 Klassen betroffen welche dann in Haus 3 einziehen werden
- Für die neue Mensa ist eine Vital-Küche vorgesehen, d.h. wird vor Ort gekocht

Sonstiges

- Schulinspektion vom 24.02. 26.02.25 im Haus
- Treppenhaussingen wird wieder stattfinden
- Free-Flow-Küche wird mit den Kindern ausgewertet

Bericht der GBS-Leitung – Herr Brockmann

Geschildert wird die aktuelle Essensituation

- "Neue Mittagszeit"
- Eingeteilte Bereiche und Aufsicht während der Pause in Testphase
 - o Tägl. Einteilung der Erzieher
 - o Geplant: Erinnerung für die letzte Chance zum Mittagessen
 - o Noch offen: Ausgabe Sonderessen in der neuen Mensa
- Die lange Frist zum Abbestellen des Essens wird bemängelt

Sonstiges

- Personal wurde und wird aufgestockt
- 1. Kinderkonferenz tagte am 14.11.2024 Teilnehmende: Klassensprecher und zwei Lehrkräfte
 - ÖÜbergeben wurden die erstandenen Spielgeräte welche durch den Erlös des Kuchenverkaufes beim Sommerfest finanziert wurden
- Wahl des Ganztagesausschuss
 - o Aus dem Elternrat lassen sich Frau Ehlers und Herr Bardella wählen und aufstellen

Bericht aus dem KER – Nina Weise

- Neue Schulaufsicht hat sich aufgestellt
- Neuer Vorstand wurde gewählt
- Veröffentlichung der Protokolle wird geprüft

Bericht aus dem Schulverein

> Hat noch nicht getagt

Sonstiges

- Elternschaft und umliegende Schulen sowie dessen Vertreter wünschen sich einen Zebrastreifen auf dem A7-Deckle – Frohmestraße
 - Umsetzung gestaltet sich als schwierig
 - Aktuell liegt ein neues Verkehrskonzept vor und wird der Bürgerschaft vorgestellt
 - Vergleichbare Situation an der Grundschule Wegenkamp, Herr Reich setzt sich hierzu mit der Schulleitung in Verbindung
- Gewalt an der Schule Bericht durch Herrn Reich
 - Laut Medien steigt die Gewalt an Schulen, auch bei uns?
 - Aktuell keine akuten und meldepflichtigen Fälle
 - Es wird frühzeitig reagiert

> Chor

- Chor ist ein Begabtenkurs und findet in der Lernzeit statt
- Chorleitung hat zeitlich leider keine anderen Möglichkeiten
- Wer zum Chor "zugelassen" wird entscheiden die Lehrer gemeinsam mit den Kindern
- Es wurden aktuell mehr Kinder aufgenommen als ursprünglich geplant

Mit freundlichen Grüßen

Euer Vorstand

Arne Bardella / Janine Hecht

Kontakt: Elternrat.frohme@frohmeschule.de



Bitte beachten:

Die nächste Elternratssitzung findet am 16.01.2025 im Rahmen einer Onlineveranstaltung statt